

Cher [Lieu],

Je vous écris pour vous demander d'annuler la projection du Concours Eurovision 2024 et d'envisager d'organiser un autre événement à la place. Vous n'êtes peut-être pas au courant que les Palestiniens ont appelé au boycott du concours en raison du refus des organisateurs, l'Union européenne de radio-télévision (UER), d'expulser Israël du concours malgré son génocide en cours à Gaza et son régime d'apartheid à l'encontre de tous les Palestiniens.

Nous sommes maintenant dans le sixième mois de la campagne génocidaire d'Israël contre les 2,3 millions de Palestiniens vivant à Gaza, qui font l'objet d'attaques intenses et incessantes. Des dizaines de milliers de Palestiniens ont été tués et plus d'un million ont été déplacés. Selon Oxfam et les principales organisations internationales de défense des droits de l'homme, Israël utilise la famine comme arme contre les Palestiniens de Gaza, le siège provoquant de graves pénuries de nourriture, d'eau et de médicaments essentiels.

Alors qu'il est urgent de rendre des comptes pour ces crimes, la participation d'Israël à l'Eurovision lui offre une scène pour dissimuler ses crimes de guerre contre les Palestiniens et se présenter comme un pays léger et amusant. La participation au concours Eurovision de la chanson permet à Israël de "laver par l'art" son génocide en cours. Cette valeur de propagande a été reconnue par le président israélien, Isaac Herzog, qui a récemment déclaré qu'"il est important pour Israël de participer à l'Eurovision".

L'Union européenne de radio-télévision a déjà montré qu'elle pouvait prendre de telles mesures si elle le souhaitait. En 2022, l'UER a exclu la Russie du concours en raison de son invasion illégale de l'Ukraine. Cependant, l'UER a refusé d'entendre les appels palestiniens à bannir Israël pour son oppression du peuple palestinien depuis des décennies, y compris son attaque génocidaire en cours contre les Palestiniens de Gaza, faisant preuve d'un mépris hypocrite pour la vie des Palestiniens.

Dans le cadre de leur appel au boycott du concours de cette année, les Palestiniens ont demandé à tous les sites d'annuler les projections de l'Eurovision et d'envisager d'accueillir à la place des événements alternatifs exempts d'apartheid et de génocide. Je vous demande de répondre à l'appel des Palestiniens et de refuser de projeter un événement qui permet à Israël de cacher ses attaques génocidaires. De nombreux sites ont déjà annulé les projections de l'Eurovision en solidarité avec les Palestiniens. Merci de vous joindre à eux pour adopter une position de principe.

De nombreux membres de notre communauté sont plongés dans le chagrin alors que nous assistons à un génocide, retransmis en direct sur nos téléphones et nos écrans de télévision. Nous devons tous faire tout ce qui est en notre pouvoir pour faire preuve d'une solidarité significative avec les Palestiniens qui font face à une violence aussi horrible et continuent à exiger la liberté.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire cette lettre. Si vous avez des questions ou des interrogations, n'hésitez pas à nous contacter pour une discussion plus approfondie afin de vous aider à prendre une décision sur cette question importante.

Cordialement,

[Votre nom]